

Comunicado de prensa

ArcelorMittal invertirá en G Steel Public Company Limited ("G Steel"), un destacado productor siderúrgico en Tailandia

Luxemburgo, 2 de marzo de 2011 (15:30CET) - ArcelorMittal anuncia hoy que ha suscrito acuerdos que contemplan una inversión en nuevo capital, la cual se traducirá en una participación del 40% en G Steel Public Company Limited ("G Steel"), una sociedad cuyas acciones cotizan en el mercado bursátil de Tailandia. G Steel y su filial GJ Steel Public Company Limited ("GJ Steel"), cuyas acciones también cotizan en el mercado bursátil de Tailandia, son destacados productores de bobina caliente. G Steel dispone de una planta de proceso de horno eléctrico dedicada a la laminación de desbastes de tamaño medio, ubicada en Rayong, y GJ Steel dispone de una planta de proceso de horno eléctrico dedicada a la laminación de desbastes finos, situada en Chonburi; estas plantas representan una capacidad de producción anual conjunta de más de 2,5 millones de toneladas. Conjuntamente, estas sociedades cuentan con una plantilla de más de 1.400 empleados.

ArcelorMittal se asocia con un grupo de importantes accionistas representados por la familia Leeswadtrakul, el accionista fundador de G Steel. ArcelorMittal ha suscrito un pacto de accionistas con la familia Leeswadtrakul, la cual mantendrá su vinculación con estas sociedades. Asimismo, ArcelorMittal ha suscrito con G Steel y GJ Steel un acuerdo de línea de crédito por valor de 500 millones de dólares (USD), cuyos fondos se destinarán a fondo de maniobra, inversiones y otras operaciones corporativas.

Aditya Mittal, Director Financiero y miembro de la Dirección General del Grupo ArcelorMittal, declaró: "G Steel constituye un elemento importante de nuestra estrategia global en los países emergentes y proporcionará a ArcelorMittal una destacada presencia industrial en Tailandia y en la región ASEAN, donde prevemos que la demanda de acero continúe creciendo. El Dr. Somsak Leeswadtrakul ha creado una empresa de gran calidad. Estamos convencidos de que nuestros conocimientos expertos a escala mundial y nuestra inversión impulsarán el desarrollo del potencial de esta sociedad y facilitarán una revitalización operativa, financiera y comercial".

La inversión de ArcelorMittal en G Steel forma parte de un plan más amplio establecido por G Steel con el objetivo de consolidar su posición financiera y la de su filial GJ Steel. La cuantía de capital que ArcelorMittal invertirá se determinará posteriormente, en una fecha más próxima a la conclusión de la operación. La conclusión de la operación está supeditada a una reducción de los pasivos existentes de G Steel y GJ Steel y a una serie de condiciones adicionales, incluyendo la obtención

de las aprobaciones reglamentarias y la aprobación de la operación por los accionistas de G Steel y GJ Steel.

Información sobre ArcelorMittal

ArcelorMittal es el principal productor siderúrgico mundial, presente en más de 60 países.

ArcelorMittal ocupa una posición de liderazgo en todos los principales mercados mundiales del acero, incluyendo el automóvil, la construcción, los electrodomésticos y los envases. Dispone de una destacada posición en materia de I+D y tecnología, así como de sustanciales recursos propios de materias primas y excelentes redes de distribución. Cuenta con instalaciones industriales en más de 20 países en cuatro continentes, lo que le permite estar presente en todos los mercados claves del acero, tanto en economías desarrolladas como en mercados emergentes.

A través de sus valores fundamentales - Sostenibilidad, Calidad y Liderazgo - ArcelorMittal asume el compromiso de actuar de forma responsable en lo que respecta a la seguridad, la salud y el bienestar de sus empleados, sus contratistas y las comunidades en las que desarrolla sus actividades. Asimismo, el Grupo está firmemente comprometido con la gestión sostenible del medio ambiente y de los recursos naturales. Consciente de sus importantes responsabilidades en materia de lucha contra el cambio climático, ArcelorMittal asume un papel de liderazgo en el esfuerzo realizado por la industria para desarrollar tecnologías de producción siderúrgica que supongan un cambio cualitativo y centra sus esfuerzos en la investigación y el desarrollo de tecnologías y soluciones en acero que contribuyan a la lucha contra el cambio climático.

En 2010, ArcelorMittal generó una cifra de negocio de 78.000 millones de dólares (USD), con una producción anual de 90,6 millones de toneladas de acero bruto, lo que representa en torno al 8% de la producción mundial de acero.

Las acciones de ArcelorMittal cotizan en los mercados bursátiles de Nueva York (MT), Ámsterdam (MT), París (MT), Bruselas (MT), Luxemburgo (MT) y en las bolsas españolas de Barcelona, Bilbao, Madrid y Valencia (MTS).

Para obtener más información sobre ArcelorMittal, véase la página web www.arcelormittal.com.

Datos de contacto: ArcelorMittal - Relaciones con Inversores

+352 4792 2484 Europa América +1 312 899 3569 Inversores individuales +44 203 214 2417 Inversores socialmente responsables (SRI) +44 203 214 2854 Titulares de obligaciones / Entidades de crédito +33 171 92 10 26

Datos de contacto: ArcelorMittal - Dirección de Comunicación Corporativa

E-mail: press@arcelormittal.com Teléfono: +352 4792 5000

ArcelorMittal - Dirección de Comunicación Corporativa

Giles Read (Jefe de Relaciones con la Prensa) +44 20 3214 2845 +352 4792 3120 Arne Langner Lynn Robbroeckx +44 20 3214 2991

Reino Unido

Maitland Consultancy.

Rebecca Mitchell / Martin Leeburn + 44 20 7379 5151

Francia Image 7

Sylvie Dumaine / Anne-Charlotte Creach +33 1 5370 7470